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                              国際会長              ウィンクン・タム             
                         モットー     「 ＷＥ ＳＥＲＶＥ（われわれは奉仕する） 」 

                             ハイライト     「 Ｉ Ｂｅｌｉｅｖｅ  ～ 信じる ～ 」 

                           ３３６－Ａ地区ガバナー       菅     武 廣            

                            スローガン    「 豊かな 明るい未来に Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ 」 

                            キーワード    「 愛 」 

                           ３３６－Ａ地区２ＲＣ         田 村  征 夫            

キーワード    「 本物志向 」で 

                            西条ライオンズクラブ会長    明 比 紳 一 郎            

                            スローガン    「はばたけ 未来へ 感謝を込めて ＷＥ ＳＥＲＶＥ」 

                            キーワード    「 新たなる一歩 」       
                 



                

 

                          

５１代会長  明比紳一郎 
西条ライオンズクラブ５１代会長に任じられ、１年間が過ぎ任期が終了致しました。 
会員の皆様に支えられた１年間だったと深く感じています。時の流れはすべてに平 
等で、絶対的なモノです。すべてを解決し、人の心に思い出を刻みます。今年度、 
会員の皆様には心に残る思い出ができたでしょうか。 
 今年の会長スローガンは「はばたけ未来へ 感謝を込めて WE SERVE 」 
キーワードは、「新たなる一歩」とさせて頂きました。事務局の移転から始まり、各委員会事業、 
毎月の例会、理事会や家族例会、東日本大震災の被災地(相馬市)訪問、４ゾーン合同アクティビ 
ティ、地区関連会議への参加、そして最後の事業となりました「西条市中学校・高等学校吹奏楽 
コンサート」等など、皆様の多大なる御協力に依り、思いのこもった多くの事業を行うことがで 
きたと思っています。会員の皆様、又、御協力して頂きました関係者の皆様にはたくさんの感動 
を与えて頂いたと思っています。改めて深く感謝致します。 
 西条ライオンズクラブが更なる歴史を刻むにあたり、設立５０周年を経過したクラブとして、 
国際協会３３６－A地区での役割を考える時が来ています。会員の皆様全員が自覚して、立ち向 
かえる事を願っております。 

  

                               幹事 植木光夫 
入会してわずか 2年半で何も分からず幹事を拝命し、役職をやり終えてこの一年を振 
り返って見ると、大変だった思いよりも、やり終えた充実感のほうが大きいように感 
じます。今年はクラブ事務局の移転、南相馬視察、吹奏楽コンサート、釜山国際大会 
など例年にはないことも幹事として経験させていただきました。またメンバーの皆さ 
んともいろいろな形で交流をさせていただきました。至らない幹事を温かく支えてくださった 
メンバーの皆さんに感謝いたします。まだまだ下から３番目の若手ではありますが、この経験 
を活かし今後のライオンズ活動を頑張っていきたいと思います。一年間ありがとうございました。 
 

会計 塩出正照 
「はばたけ未来へ 感謝をこめて WE SERVE」のスローガンに、明比紳一郎会長 
の「新たなる一歩」のキーワードのもと出航し、早くも１年が経ち、もう最終例会を 
迎える事になりました。月見例会、冬の家族会を開催し、なかでもお正月は、石鎚神 
社、神前での厳かな清祓い式に参列し、身が引き締まりました。３月の少年野球大会 
延期は残念でしたが、歓喜庵での花見例会、産業文化フェスティバルへの参加、そして 
地区年次大会、複合地区年次大会への出席と走馬灯のように過ぎて行き、その中で心に残った 
事は、西条市中学校・高等学校校吹奏楽コンサートです。終演後、出口でお客様をお見送りし 
ていると、ある美しい女性が引き返して来て、「今日は心より感動を受けました。こんな機会が 
あれば是非また来ます」と言われました。その言葉に嬉しく感動しました。“奉仕は感動なり” 
会計の職責は、充分ではありませんが、真面目にしたつもりです。至らない点、お許し下さい。 
１年間ありがとうございました。 
                            

           ライオン・テーマー  寺川治美   
  今期、明比会長よりライオン・テーマーを仰せつかって、早いもので一年間が終 
わろうとしています。何度目かの執行部でしたが、これで無いだろうと思いますが、 
寂しい様なホットした様な複雑な気持ちです。今期は西条国際ホテルへの事務所の 
移転、又例会場の移転と５０周年を迎えた後の大きな変革の年度でした。一年間を 
通しての新例会場での始まりとして、これからの例会設営・運営の基礎となればと、心掛けて 
一年間行なって参りました。合同例会、月見例会、花見例会などそれぞれの企画、運営を行い 
ましたが、メンバー皆様の調和・友好・活気を促進することになったかどうか判りませんが、 
出来うる範囲のことは執行部で企画させていただきました。しかしながら皆様の頭に残って居 
るのは、フラダンスのアノ姿のみかも判りません？ 
 この一年間メンバーの皆様には大変御協力して頂き有難う御座いました。   
 



 
                          テール・ツイスター 伊藤 稔 
思い起こせば、平成２３年の春ごろ、その当時次期会長より、テールツイスターの依 
頼がありました。仕事の内容が、うまく把握できていない状況の中でお受けして、 
あっという間に１年間が過ぎ去りました。執行部・事務局の皆様をはじめ、会員の皆 
様には、いろいろなご配慮やご指導などしていただき感謝の念の気持ちでいっぱいです。 
１年間学ばさせていただいたことを無駄にせず、今後の社業・社会奉仕に全力をそそぎ、人類 
愛・家族愛・ライオンズ精神に基づいた友愛を大切に邁進する所存であります。いつ出会って 
も「暖かい友愛」であり続けていって欲しいと願っております。また、皆様におかれましては 
、ご健勝とご多幸を祈願して、「相互扶助」の精神で今後もご活躍していただけたらと思います。 
 平成２４年８月６日が、長男の誕生日ですが、５０年間思い続けた念願の富士山登頂をめざし 
て、１日 15000歩、１週間 105000歩、１カ月 450000歩、更新中です。倒れても歩き続ける精 
神で鍛え直してきます。2日で、平均１キロの減量に耐え、「変身」した 54歳に生まれ変わる所 
存であります。その後、地球１周、世界１９カ国周遊計画中です。１年間、大変お世話になりま 
してありがとうございました。また、５年間のライオンズ活動もこの１年間で見直して、また復 
帰したく思っております。その日を希望して様々な努力とチャレンジ精神を忘れずに頑張りたい 
と思います。「また、会う日まで」・・・・・。 
    
 
  
                   ２Ｒ－ＰＲ・ライオンズ情報・大会参加・ＩＴ委員の任 

命を頂いて１年、早いもので任期も終わろうとしています。 
今年度は、東日本大震災に見舞われた年度の翌年というこ 
とで、菅地区ガバナーのスローガン、キーワードの基に活 
動したつもりです。 
今年度は、ガバナーの意向で年４回のリジョンレベル委 

員会を開催することになりました。クラブ担当委員長の皆 
様には、大きな負担になったであろうと察します。 
ＩＴ活用の重要性、ホームページの活用、大会参加、会 
報誌について、それぞれのクラブの現状や改善点などの 

意見交換の場をもつことで、２リジョン内全体の意識付けになり、その点では開催の意義もあ 
ったかと思います。 
アワード表彰では、２リジョン内で２１の（金・銀・銅）表彰と１努力賞をいただくことがで 

き地区委員としての責任も少しは果たせたかと自負しております。会報誌についてあえて言うな 
ら、地域の人の言葉を添えるとか、ＰＲの分野ではＣＡＴＶを大いに活用していって欲しいと思 
います。最後になりますが、１年が経つのは早く、夢のように感じました。 
我が西条ライオンズクラブの会員の皆様の推薦により地区委員の役をさせてもらったことで、 
色々と勉強させてもらい、また何より人間関係が広まったことに、感謝の気持ちでいっぱい 
です。この会報誌を通じて御礼申し上げます。 

                
 
            ６月２日（土）三翠園にて   
             次期クラブ三役オリエンテーション  
             次期会長・幹事・会計出席  
 
 
 
             
 
 

  
 
 
 

 

６月２４日（日）グランフォーレにて 
●献血・献眼セミナー 
 次期 LT・TT・クラブ委員長・地区委員 
            の計９名出席 
●次期 LT 
 

６月１６日（土）ユアーズにて 
●第４回Ｒレベル委員会  
 クラブ委員長、事務局出席  
●２リジョン年次会合   
 現/次期 会長・幹事・会計 
 現地区委員・事務局（計８名）出席 
●次期準備リジョン会議（ふじ結婚式場） 
 次期会長・幹事・会計出席 



        第８回西条ライオンズ旗争奪西条クラブ招待野球大会の御礼 
 

３月２０日から開催いたしました上記大会に今年も御協力をいただき、誠にありがとうござい 
ました。大会は雨天に見舞われ、大幅に日程を変更致しましたが、６月９、１０日に、二日目、 
最終日を行い無事終了することができました。日程変更により学校行事、他の大会等と重なり、 
多くのチームの皆様方にご迷惑をお掛けしましたことを、心からお詫び申し上げます。 
大会結果は下記の通りですが、大会最終日、準決勝は二試合共、新居浜ＶＳ松山となり二試合共 
に、最後まで勝敗のわからない大熱戦となりました。決勝戦も７回までは０対０の投手戦でした 
が、８回の特別ルールでも決着がつかず、９回サヨナラでの北久米ブルーインパルスの感動的な 
優勝となりました。おめでとうございました。 
最後になりますが、毎年子供達が楽しみにしていた大会初日の名物「ライオンズカレー」が雨 

天の為中止となったことが大変残念に思いますが、また来年ぜひ美味しいカレーを子供達のため 
に作ってください。宜しくお願いします。            西条クラブスポーツ少年団 
                               代 表  野 間 賢 次 郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                 

 
 

 

                                     L．日吉洋二 
去る６月３日、西条ライオンズクラブ・ゴルフ部恒例の会長賞取り切りコンペが、滝の宮カン 
トリークラブにて開催されました。当日は、暑くもなし寒くもなしの絶好のゴルフ日和で、総勢 
２２人が熱闘を繰り広げました。午前は、松浦 Lが 40の好スコアで大本命となりましたが、焼 
酎が過ぎたのか午後、出足からつまずき、替わって加藤弘道 Lが絶好調で、１位確定かと思われ 
た最終ホール、まさかの二ケタを叩き、今年度平均スコア 130近くの伏兵伊藤未央さんが、105 
で廻りトップの座を奪い取りました。ということで同伴競技者３人が 1,2,3位を占めてしまいま 
した。しかし、今年はそれで優勝というわけにはまいりません。その晩、焼肉大将で行われる総 
会並びに懇親会の席で、サイコロを振って出た目の順位の人を、優勝と決めていたからです。 
ところが、会長が振ったサイコロの目は何と、1だったんです。結局伊藤未央さんの優勝とあ 

いなりました。 
●エピソード●  午後のスタート時刻になっても、なかなか明比会長が現れません。何と、お 
腹の圧力に耐えかねたバンドが負傷リタイアしてしまったんです。バンドの治療をしても重症の 
為治りません。１番ホールにやって来た会長、しばらく考えた後、おもむろにズボンを脱ぎ、カ 
ッパにはき替えティー台へ。お蔭をもちまして見たくないお尻を見せられてしまいました。お腹 
の大きい人、くれぐれもバンドのメンテはキッチリと。 
 

 

 

 

 
 
 
 
 



 
                        

                             テール・ツイスター 伊藤 稔 
平成２４年６月２６日(火)は、私にとっては想い出深い今期の最終例会となりました。明比会長 

より、テールツイスターのご指名をいただき執行部・事務局・会員の皆様からのご支援をいただいて、
はや１年となりました。会長挨拶の時は、１年間の想い出が蘇り、うるうるしそうでした。そして 
何より感動したのは、今期、何度も挑戦したものの果たせなかった「１００％例会出席」を最後の 
最後で達成できたことでした。ここに西条ライオンズクラブの底力を見たような気がしました。例 
会終了後、念願の 100％出席達成記念撮影をし、懇親会へとすすみました。最も印象に残ったのは、
ジャズビーンズさんの演奏でした。花山ライオンの演奏するドラムは、素晴らしかったです。音や 
リズムにも人の感情が伝わるものだと思いました。この演奏は、忘れることのない１シーンとなり 
ました。会の中では、先月２６日に開催された吹奏楽コンサートの映像が流れ、また感動を新たに 
しました。青少年指導委員会の寺尾委員長をはじめ、益田事務局員さん、委員会・会員の皆様のご 
尽力により明比会長号令のもと、無事終了できましたことも文化振興に携わる者として、感謝申し 
上げます。ありがとうございました。 
 宴もたけなわ、クラブアワード表彰が始まりました。まずは国際会長 ウィンクン・タム氏より 
在籍周年記念会員へ表彰状とアワードピンをそれぞれ、10周年、15周年、25周年、30周年、35 
周年、４０周年、５０周年のメンバーに贈られました。続いて前会長 徳増達史Ｌへ 2010-2011年 
度会員維持キャンペーン優秀賞が授与されました。 
続いて西条 LCに３０年以上在籍されているメンバーに「永年在籍功労賞」として感謝状と記念品 
が贈られました。アワード表彰はまだまだありましたが、詳細は下記に記載しましたのでご覧にな 
って下さい。 
今期は 100％例会純出席者が 17名にものぼったこと、委員会別では出席率 1位の委員会が 94．6％
の年間出席率を出したことは、336－A地区内トップの例会出席率を誇る我がクラブだからこその 
結果だと思いました。 
懇親会は和気藹々と進み、最終例会ビッグイベント「クラブキーの伝達式」が始まりました。１年 
間をやりきり安堵感の見える、また達成感に満ちた表情の明比会長から、「今からの１年間、西条 
LCを引っ張って行くぞ！」というパワーみなぎった表情の安藤会長へと引き継がれました。 
時の流れと同じように、毎年毎年行われている事ですが、そこに携わった会長をはじめ、皆さん 
の想いはきっと並々ならぬものがあるのだろうということを、今期執行部に入ったことで感じるこ 
とができました。最終例会の締めは、皆で輪になって「また会う日まで」の大合唱。手と手を取り 
合い満面の笑顔で歌う中、「また次年度も力を合わせ、やるぞ！」という声が聞こえたような気がし 
ました。 
皆様、１年間の御協力、本当に本当にありがとうございました。 

 
 
 
 
 
 
 
第５１代明比執行部の最終例会はﾄﾞﾘｰﾏｰﾍﾞﾙﾌｫｰﾚ西条にて開催。原第一副会長の挨拶で懇親会はスタートです。   

 
 
 
 
 
 
 
 JAZZ BEANSの演奏で会を盛り上げてくれました。サックスの音色がさらにシックな雰囲気をかもしだします。   

 



クラブアワード表彰  
 

♔在籍周年記念会員（国際会長ウィンクン・タムより）     
【10 周年】安藤憲正 ・ 伊藤孝司 ・ 山本新一郎 

  【15 周年】高木和幸 ・ 寺川治美 ・ 仁後真貴雄 

  【25 周年】花山志郎 

  【30 周年】日吉洋二 

  【35 周年】神野顕彰 

  【40 周年】佐々木秀夫 

  【50 周年】今岡徳次郎（ﾁｬｰﾀｰメンバー） 

♔前会長（2010－2011）会員維持キャンペーン 

  【前会長】徳増達史 
 
  
 
 
 

 
♔西条ライオンズクラブ永年（30年以上）在籍功労賞 

  【在籍 43年】  越智英明 

  【在籍 35年】  神野顕彰 

  【在籍 31年】  塩崎己年夫 

  【在籍 30年】  日吉洋二 

 

 

 

 

 

♔地区委員功労賞  

【2011－2012 年度２ＲＰＲ・ライオンズ情報 

・大会参加・ＩＴ委員  伊藤修一郎】 

 
♔100％例会純出席賞  （１７名） 
 

 

 

 

 

 

 

伊藤修一郎 伊藤正己 加藤 茂 

國田経仁 近藤基弘 塩崎己年夫 

高木和幸 徳増達史 土居恵三 

原 育雄 日吉洋二 松浦 裕 

村上公明 土取孝弘 仁後真貴雄 

明比紳一郎 植木光夫  

2010-2011年度「会長の会員維持（利点ション）キャンペ
ーン」における優れた業績に対してお祝い申し上げます。
貴クラブの業績は「希望の光」の精神を例証しています。 

前国際会長 シドＬ．スククラッグスⅢ世
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♔委員会別例会出席賞 

【１位】 環境保全・保健福祉委員会  94.60％ 

 【２位】  ＹＥ・国際協調委員会    94.00％ 

 【３位】 会員委員会         90.60％ 

 【４位】 ＰＲ・広報委員会      88.60％ 

 【５位】 青少年指導委員会      87.50％ 

 【６位】 出席・計画委員会      86.50％ 

 
♔ツイスター協力賞 

   十亀興美 ・ 加藤誠也 ・ 神野顕彰  

 

 

♔ゴルフ部功労賞      ♔スポーツ同好会功労賞 

 ゴルフ部長 仁後真貴雄    同好会部長 加藤弘道 

 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

懇親会での様子       アワードを受賞し声高らかに「オ―」  次期会長より現執行部に記念品贈呈 

 
 
                  第 51期明比丸から第 52期安藤丸へバトンタッチ 

 
 
 
 
 
 
       第 52期安藤会長による会長スローガン、キーワード発表並びに所信表明 

 
 
 
 
 
 

 



第９５回ライオンズクラブ国際大会（韓国・釜山）参加報告 

 

２０１２年６月２２日(金) 

早朝（夜中？）午前１：３０ 東予ホテルユニバースに集合 

降りしきる雨の中を一路、博多港へバスで向かいました。今回の旅の仲間は、東予 LCより８ 

名と我が西条 LCより３名の合わせて１１名となりました。博多までのバス移動は、いくら夜 

中とはいえ、眠れるはずもなく、とても長く感じました。そしてものすごく疲れました。 

 午前７：００頃 到着、ロビーにて朝食をとった後、博多港より高速船ビートルに乗船、午後 

１：００にやっと釜山に到着となりました。 

 到着後、チャガルチ市場にて海鮮料理、鍋料理などで昼食をとった後、戦後のヤミ市が前身の 

通称「アリランタウン」の国際市場を通って、標高約１８０Mの丘にある龍頭山公園を観光し 

ました。ここには、名将 季 舜臣（イースーチー）将軍の銅像や釜山サワーがありました。 

余談ですが、数年前この季将軍の生涯をドラマ化した TVが大ヒットしましたが、この中では 

秀吉、清正、行長は“極悪人”でありました。 

一方、釜山タワーは約１２０Mあり、慶州の仏国寺にある塔を模して造られているそうです。 

 大変見晴らし良く、晴れた日には遠く対馬まで見えます。 

夕食は近くの焼肉店で骨付きカルビ、ユッケなどを堪能、この日の宿は４つ星ホテル「海雲台 

（ヘウンデ）センタムホテル」でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１２年６月２３日（土） 

 いよいよパレードの当日です。前もって準備してきた、揃いのハッピ、はち巻き姿に身支度を 

整え午前１０時に出発。336地区のプラカードを目当てに約１時間後に先頭集団と合流できま 

したが、途中各国のライオン、ライオネスとの熱い交流があちこらこちらでなされていた為、 

パレードは中々進みませんでした。しかし、感動・感激の連続でお互いの写真を撮りあったり 

しながら国際大会の雰囲気を楽しみました。この後、約８キロの長い長いパレードを歩いてい 

きましたが、沿道からヤンヤヤンヤの喝采を浴び、有名人にでもなったかのような気分でそれ 

に答えました。長い距離を歩かされたパレードがやっと終わった後は、ホテルまでまたまた歩 

いて戻りました。この後、植木幹事は代議員登録へ。 

我々は一路慶州（キョンジュ）へ約１時間３０分のバス旅行へと出発しました。途中、５～６ 

世紀頃の古墳が１５５基も点在する古墳公園の 1973年に発見された天馬塚を観光しました。 

歩道の赤松林はよく整備されていて、野生のリスが我々を迎えてくれました。夕食は宮廷料理 

を堪能、この日のホテルは５つ星ホテル「慶州現代（キョンジュヒュンダイ）ホテル」でした。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１２年６月２４日（日）最終日 

 ホテルにて朝食をとった後、出発まで慶州の世界遺産を観光しに出かけました。我が国の法隆 

寺と同時代（７５１年）頃に建立されたとされる有名な仏国寺を観光、石段と基礎の部分が当 

時のままで建物は１５００年代に再建されたそうです。この慶州の地は盆地なので京都と同様 

、夏は暑く、冬は極めて寒いそうです。この国は当初中国の影響で仏教国として栄えたが、最 

盛期の新羅の時代を境に次第に 1932年頃から儒教国家へと変わっていきました。（TV「チャ 

ングムの誓い」の時代がそうである。儒教は、故人を大切にする教えがあるので、法事は毎年 

行われ、俗に「長男には嫁ぐな」とまで言われている。） 

昼食には、「石焼ビビンパ」「生マッコリ」等を食し、韓国食料品店へ立ち寄り、釜山港へ。束 

の間の韓国旅行を楽しみ、１５：００出港、出発の時と同様、降りしきる雨の中１８：００に 

は博多港へ到着、東予ホテルユニバースに着いたのは、日が明けた２５日午前０時１５分頃。 

弾丸トラベラー並みの強硬日程で、なかなか味わうことのない疲労感に見舞われた旅行となり 

ましたが、念願の国際大会参加が叶い、ライオンズクラブが国際規模の奉仕団体である事を体 

感でき、そして何より東予ライオンズクラブさんとの珍道中でまた、新たな交流もありと、私 

にとっては今後のライオンズライフに大きな糧となった釜山大会でした。 

同行メンバーの越智英明先輩、加藤弘道先輩、大変お疲れ様でした。来年はドイツ大会になる 

そうです。その時はまた一緒にいかがでしょうか？ 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



発行者 会 長  明比紳一郎 
    幹 事  植木光夫 
PR･広報委員長  土居恵三 

編集委員  今岡正士 ・ 明比昭治 
      仁後真貴雄・ 盛實正人 
      小野雅志 
      瀬川大秀 ・ 伊藤隆治 

例会日 第２･第４火曜日  
例会場 西条国際ホテル   
印 刷 西条ライオンズクラブ事務局 

 

 
             

               日時：２０１２年６月１７日(日)１７：００～ 
               会場：クラブハウス 
                            スポーツ同好会部長 加藤弘道 
  今年度、スポーツ同好会活動の締めくくりとして、恒例の“バーベキュー大会”を開催い 
たしました。本来なら、釣り＆バーベキューと銘打って、釣った魚をあてに美味しい昼食会 
を、といきたかったところですが、あいにく梅雨のシーズン真っ只中。天候が心配されるこ 
ともあり、今年はいさぎよく初めから「バーベキュー祭り」となりました。メンバーの御家 
族、お孫さんにも声をかけ、気がつけば総勢４８名の大家族となり、いくら広い広いクラブ 
ハウスといえど、少々窮屈な感じは否めませんでした。さてメインは「西条 LC専任シェフ 
伊藤正己名人」があちこちから美味しい海の幸、山の幸を今日のために準備していただき、 
あっという間に皆の胃袋を幸せで満たしてくれたことは言うまでもございません。また、越 
智さんからは美味しいお酒、花山さんからは美味しいワイン、土取さんからは美味しい焼酎、 
伊藤(隆)さんからは香ばしく焼けた鮎、明比会長からはデザートにとあま～いメロン、そし 
て残念ながら参加できなかった伊藤さんからは金一封、とたくさんの方より差し入れをいた 
だき感謝の気持ちでいっぱいです。いつもお心使いいただき感謝致します。 
小さなお子さんから、かつてはお子さんだった方まで、３世代交流になった今回の総会で 

すが、子供たちにはいつの間にか仲良しの輪が広がり、元気に駆け回って遊ぶ笑顔が見られ、 
その様子を目を細めて温かな眼差しで見ているメンバーがそこにあり･･･。いつの時でも思 
いますが、こうした何の枠にもとらわれない集まりがあるからこそ、西条ライオンズクラブ 
は元気なんですね。また次年度も部長をさせていただけるそうですが、私にしかできない方 
法で同好会活動を盛り上げて行きたいと思います。 
何か良いアイデアがございましたら教えて下さい。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
                               この笑顔がクラブの宝物 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

 

 

         
 

                                                                    
 

                                             

 

 

                          

 

発行所  ﾗｲｵﾝｽﾞｸﾗﾌﾞ国際協会 336Ａ地区 2Ｒ４Ｚ 
西条ライオンズクラブ     

事務局  〒793－0030                   
     西条市大町 771番 1                 
     西条国際ホテル内１Ｆ 
ＴＥＬ  （0897）56－3980 
ＦＡＸ  （0897）56－9251 
E－mail saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp 
http： //www6.ocn.ne.jp/̃saijo-lc/

いよいよ最終号の発刊となりました。会員の皆様には、１年間原稿の御協力有難うございま
した。今年は、第５８回地区年次大会の中でガバナーズアワード表彰【会報優秀賞 銅賞】
を頂きました。これも会員の皆様のお陰だと感謝申し上げます。最後に、委員会の皆様１年
間お疲れ様でした。御協力に深く感謝致します。ありがとうございました。 

ＰＲ・広報委員長  土居恵三 
 


